

EL IMPARCIAL

DIARIO DE INFORMACION

Director y Propietario, ISMAEL G. FUENTES.

AÑO 1

San José, domingo 5 de diciembre de 1897.

NÚMERO 39

Botica Alemana

Se vende muy barato un mil Crisoles de barro para plateros.

FOTOGRAFIA DE FIENNE

AVENIDA CENTRAL

No tiene sucursal en ninguna provincia

Procedimiento nuevo

ENGLISH SPOKEN ON PARLE FRANCAIS

Sólo se ejecutan trabajos de mérito artístico.
Acuarelas, crayones, óleos, etc., etc.

ALMACEN DE ROPA HECHA

Robert Hermanos

Han recibido *vestidos, smokings, fracs, levitas, chaquets, sacos, sotanas, etc.*, mac-farlanes y sobretodos, perfumería, baliijas de cuero, tirantes, sombreros (paja y fieltro), gorros para niños, calzado para hombres, pyjanos de lana y algodón, camisas blancas de lino y lana, ropa interior de lana y algodón, corbatas, surtido variado.

Se ha trasladado esta tienda al local que ocupó la Ferretería de don Federico Lahamann.

LA PACATA

de los hermanos Paniski, recién abierta al público frente al Teatro Nacional, acaba de establecer una magnífica cantina anexa á aquel establecimiento, en la que se encontrará un completo surtido de licores de todas clases.

Las noches de función el señor Anderson expenderá en el mismo establecimiento flores y objetos alegóricos con que obsequiar á las concurrentes al teatro y artistas.

La cantina está convenientemente separada de la confitería y en ambas se observará siempre la mayor deencia, limpieza y buen servicio.

Las noches de función se servirá magnífico café.

GRAN CANTINA AMERICANA PALACIO

La mejor y más elegante de San José. Especialidad del *Palacio*, son los *Cocktails, Bitters* y demás bebidas preparadas. *Whiskeys* de las más afamadas marcas de los Estados Unidos. Gran surtido de licores de todas clases y de las mejores marcas de Europa y los Estados Unidos.

COCKTAILS—BITTERS—WISKEYS
¡AL PALACIO, PUES, AL PALACIO!

DR. M. FISCHER

CIRUJANO DENTISTA
AMERICANO

Frente á la plaza de Artillería, antiguo despacho de los doctores Calneck y Ulloa.

FARMACIA DE PARIS

BOTICA

Y CONSULTATORIO MEDICO

DEL DR

CESAR BORJA

Calle Central, Nos. 13, 17 y 21

Ventas por mayor y menor.
Importación y renovación constante de drogas, productos farmacéuticos, especialidades y medicinas de patente. de las casas más acreditadas de Estados Unidos y Europa.

Perfumería, Aguas Minerales, Útiles de Cirujía y Objetos de Caucho.

Aníbal Santos

ABOGADO Y NOTARIO

Ha trasladado su bufete á los bajos de la casa de doña María Alvarado. Avenida O. número 181.

MEJORES GARANTIAS

Aunque el dinero está muy hondo por causa de la política, me comprometo á conseguirlo, siempre que se me presenten buenas garantías de casas en esta ciudad.

Se me encontrará en la oficina del señor Licenciado don Gerardo Echeverría y Aguilar, cerca del Teatro Nacional, desde las 8 a. m. hasta las 4 p. m. y después en mi habitación, número 241, bajos de la casa de don Nicomedes Sáenz, Avenida 7ª Oeste [Cantón Hospital.] San José, 7 de octubre de 1897.

ELIAS LOAIZA

ALMACENES

DE

La Villa de París

DE

ROBLES & ROBLES

Tienen el gusto de ofrecer á su numerosa clientela nuevos y preciosos surtidos en cortes para vestidos de seda desde el precio de \$ 15-00 el corte hasta \$ 150-00.

En lanas fantasía y estilos nuevos, desde el precio de \$ 8-00 hasta \$ 50-00.

Esta casa atiende con especialidad los *Equipos para nevias*, en los que no tiene rival.

Sombreros últimos modelos de la moda parisiense, ofrecemos desde \$ 10-00 cada uno hasta \$ 50-00.

Pañolones de la china, sedas chinas por varas en condiciones ventajosas para el cliente como ninguna otra casa.

Perfumería, lo más fino y exquisito que se produce en París y Londres.

Para Caballeros, un surtido *non plus* en ropa interior de seda, lino y algodón de color y blanco, un variadísimo surtido de cuellos.

COMPRESSE

EL

Cognac

MARTEAU

B. GERRI

CORREDOR JURADO

Tiene su oficina y depósito contiguo á "La Marina", local que ocupó Juan Vicente Monestel.

Compra y vende muebles y mercaderías en general. Se recibe toda clase de comisiones y consignaciones á precios módicos; se garantiza la mayor exactitud en el desempeño de las consignaciones.

LA DEMOCRACIA

En esta zapatería, propiedad de Emilio Artavia, se fabrica el mejor calzado de esta capital, tanto por la competencia de los operarios que lo elaboran, como por la finura de los materiales que se emplean; además, los precios de este establecimiento no tienen competencia.

EL IMPARCIAL

REDACTOR Y PROPIETARIO,
ISMAEL G. FUENTES

CONDICIONES

Saldrá todos los días, menos los siguientes a los festivos.
Suscripción mensual..... \$ 1-00
Número del día..... 0-05
atrasado..... 0-10

VENTAS POR LAS CALLES

Avisos y comunicados, precio convencional
La colaboración será solicitada.
Todo pago será anticipado.
No se devuelven originales.

— 0 —

Apartado de Correo, número 199.

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN:

Octava Avenida Oeste, número 180.

PAGINA INTIMA

A MALESOTO HALL

Mis flores, mi querida amiguita, te llegan tarde; pero no por eso dejan de llevar el perfume del cariño y de la simpatía que tu carita, siempre risueña, y tus perpetuos desdenes, porque desdenosa eres en extremo, han sabido inspirarme desde el día en que te conocí. Tú no recordarás ese día. Verdad? Voy a recordártelo.

Máximo, mi antiguo amigo, viajaba por El Salvador, mi tierra querida; yo acababa de llegar a Costa Rica, tenía muy pocos amigos, pero muy buenos, y cuando registraba los papeles de familia, que forman el bagaje de mis cariños, encontré un retrato de Máximo con una dedicatoria inmerecida y cariñosa; uno de tantos amigos, al verlo, me dijo: "Julia gozaría mucho viendo ese retrato, querrá Ud. prestármelo para que lo vea?" Inmediatamente accedí a la indicación del amigo y lo envié a la bella desconocida cuya suerte estaba unida a la de uno de mis mejores amigos por aquel entonces.

Pocos días después hice una visita a Julia y advertí que las pinturas que de ella me habían hecho eran pálidas en expresión y faltas del colorido que su regia belleza reclamaba. Tú, llevando en brazos una muñeca, cuyo tamaño excedía al tuyo, te acercaste, conversamos un rato y por única vez accediste a recibir un beso. Te acuerdas? Después..... alegre é inquieta saliste de la sala y en un giro rápido de tu personita hiciste volcarse una elegante maceta que repleta de flores en la sala había. Inmutada, con las ternas mejillas rojas como las cecezas, te refugiaste en los regazos de Julia y no hablamos

más sino hasta que nos despedimos, en que nuevamente saboree la miel de tus labios.— Nuestra amistad quedó sellada aquel día y siempre que te veo pienso que un niño es un madrigal en los labios de una virgen.

Siete años ha cumplido ya. Benditos sean ellos que te llevan a la primavera de la vida, y ojalá que siempre las ilusiones, como mariposas de alas de oro, revoloteen en derredor tuyo.

Ismael G. Fuentes.

EN LA SALA SEGUNDA

Notables discursos

PROCESO RUIDOSO

El jueves, a las 12 m., tuvo lugar la vista del famoso proceso instruido contra los supuestos provocadores del bochinche del 12 de setiembre último en Santo Domingo. Lo ruidoso de ese proceso y, ante todo, los méritos indiscutibles de los abogados defensores, hizo que desde mucho antes de la hora designada para la audiencia, se viera gran número de personas en los corredores del Palacio de Justicia esperando se principiara aquella. Los Magistrados que componían aquel tribunal eran: Presidente, Licenciado don Camilo Esquivel, Magistrado, Licenciado don Ezequiel Herrera y Conjuez, Licenciado don Francisco Aguilar Barquero, este último en reposición del Licenciado don Marcelo Brenes.

A las 12 m. se abrió la audiencia y se concedió el uso de la palabra al Doctor Zambrana, defensor de los hermanos Fonseca.— Este, con la admirable facilidad de su palabra prodigiosa, demostró con lujo de conocimientos las irregularidades, los absurdos de aquel proceso especial, y habiendo demostrado que en aquel proceso no existía ninguna prueba contra sus defendidos, pidió el sobreseimiento de la causa, puesto que se les acusaba pero no se especificaba el delito por ellos cometido.

Tocó su turno enseguida al Licenciado don Ricardo Jiménez, defensor del Licenciado don Albino Villalobos, quien, después de un ligero exordio, dió principio a una defensa admirable por la lógica inflexible en que estaba inspirada y por el valor cívico que a dicha pieza caracterizó, pues que hizo caer la responsabilidad sobre don Rafael Iglesias, "único interesado en los escandalosos acontecimientos de 12 y 28 de setiembre último," y alegando también, como su compañero el Doctor Zambrana, las irregularidades y absurdos de aquel proceso, pidió el sobreseimiento.

Siguió en el uso de la palabra

al Licenciado Jiménez uno de nuestros hombres públicos de páginas más limpias y de mayor entereza, el Licenciado don Mauro Feenández, que en períodos sobrios, llenos, de factura académica, como sus compañeros, supo demostrar lo imposible de aquel proceso, y como ellos, pidió también el sobreseimiento de la causa que a su defendido Francisco Zamora, hermano de Martín Zamora, se ha seguido.

Después, con más ó menos soltura, hicieron uso de la palabra el Licenciado don Albino Villalobos, el Licenciado don Guillermo Obando, el Licenciado don José Monge Reyes y el joven Notario don Juan Félix González, que se adhirieron a la petición de sobreseimiento hecha por sus antecesores.

A las cuatro de la tarde se terminó la audiencia de aquel curioso proceso. A continuación damos a conocer a nuestros lectores el fallo de la Sala Segunda de Apelaciones.

La sentencia del Tribunal Supremo

En resolución de la una de la tarde de ayer, la Sala Segunda de apelaciones declaró nulo el proceso desde el auto motivado de prisión inclusive por falta de prueba; y ordenó juzgar al Juez de primera instancia de Heredia, don Tranquilino Ulloa, y a la persona que ha ordenado dar palo a cuatro de los detenidos, por la infracción de los artículos 24 de la Constitución que prohíbe el tormento, y 745 del Código de procedimientos Criminales, que permite, bajo fianza, la excarcelación de los procesados en caso de enfermedad grave.

Un aplauso a esos dignos Magistrados.

TEATRO VARIEDADES

SILUETA

Elena Catalá es una artista simpática que sabe triunfar. Con éxito cantó en el *Romea* de Madrid y con éxito ha hecho el recorrido de la América del Sur en los teatros del género

Elenita para sus luchas cuenta con todas las armas de la gracia y todos los dardos de la belleza morena. Su voz que es un hillo sonoro, es poca voz para teatros de circunstancias y para el género serio, pero con ella tiene de sobra para dominar por completo el chico y los chicos.

Sin el acompañamiento de guitarra casi no se la concibe, porque la pequeñez de su cuerpo monísimo la hace parecer en las tablas otro guitarrillo encintado y armonioso exhalando de cuer-

das de oro los ayes de la nostalgia y el olé de las juergas andaluzas.

Cuando canta *flamenco*, se arranca de lo más hondo la expresión y el timbre y emite sin esfuerzo a través de la granada roja de su boca, el *cante* popular triste y quejumbroso de las *saetas* ó las alegres coplas de un *fandango*.

Si baila, cautiva y subyuga, no por el descoyuntamiento extraordinario de sus articulaciones, ni por el exceso de flexibilidad, ni por la impudicia del movimiento sino por el donaire, por la suavidad de la curva que ondula y por la morbidez de la forma que avanza y se repliega al compás de la música torera.

Su escuela es la de Concha Martínez—esa célebre tiple gitana.

La clave de su victoria está en la verdad de las ejecuciones; y su egida en esa gracia que emerge de todos sus actos y condensa en el cuerpecito menudo, endeble y bien formado que cuenta con dos ojos incandescentes, sonrisas vencedoras y mohines irresistibles.

Pero sobre todo tiene el arte supremo de los golpes. Coge las oportunidades al vuelo, hace una de las suyas a tiempo, y el público es de ella, sobre la escena vuelan los sombreros y los ojos se encienden y los rostros se transforman mientras la artista sonríe su victoria.

A su beneficio, ofrendamos estos perfiles inseguros que cerraremos con aquel cantar que Pardo recogió al trote en Madrid:

Una vela se consume
A fuerza de mucho arder;
Así se consume el hombre
Al lado de esa mujer.

PACO.

AIDA

Había pasado mis exámenes de fin de semestre y me encontraba en vacaciones.

Quien no sabe lo que significa esta palabra mágica, para quien como yo había tenido que estar enclaustrado todo un invierno con un frío de 17° C. bajo cero, que me heló la sangre en las venas; las vacaciones de verano son para el pobre estudiante como la primavera, como la luz para las flores, como la libertad para el prisionero.

Dejé la vieja ciudad de Heidelberg, con su romántico castillo, su célebre universidad, su delicioso vino del Rhin, sus *Gretchen* encantadoras, que no habían llegado a cautivar mi alma, tanto como sus románticos bosques poblados de pinos y de *Villas*, los modernos castillos de este siglo del buen gusto.

Partí para siempre, sintiendo de corazón abandonar la ciudad que me había hospedado por un

año, y tomé el tren que debía conducirme a Frankfurt, para seguir mi viaje de recreo a las montañas de la Turingia.

Yo había leído el Fausto de Goethe, y tenía deseos de visitar el célebre *Brocken* a donde Fausto subió en compañía de Mefistófeles en la noche de la Walpurgis.

Había soñado con sus brujas y sus leyendas encantadas. Quería palpar la realidad.

Llegué a Thale, pequeña aldea alemana y lugar de veranear, a eso del medio día.

El hotel *Hubertusbad* llamó mi atención por su elegancia y aseo, y resolví quedarme para desde allí hacer mis excursiones de turista.

Después de comer, y mientras tomaba una taza de café, me senté en la terraza del hotel, para recrear mi vista con aquel panorama alpino.

Ante mí se extendía un lindo parquecito y un arroyo juguetón pasaba al rededor de la casa, abrazándola como un amante a su prometida.

Bajo unos tilos había un kiosko, en donde durante la estación veraniega había conciertos todas las tardes.

Frente a mi asiento, y en la derecha del edificio, en una ventana del principal había visto una mano blanca y delicada, mover epetidas veces las cortinas de una de las ventanas del salón de señoras.

Momentos después, la orquesta preludiaba los primeros acordes de la gavota *Stephanie* de Czibulka y atraídas por la música, Aída y su mamá bajaban al jardín.

La manecita blanca que había estado moviendo las cortinas en el Salón, era la de Aída.

¿Quién es Aída?

Aída es la morena de ojos grandes y rasgados, que miran con amor! Aída es la que tiene la piel pálida y la sonrisa divina!

Aída es la que al andar se cimbreaba como la palma del desierto, mecida por la brisa.

Aída es de quien un poeta extranjero dice en una bequeriana:

Tus ojos andaluces,
Tus ojos, para mí tenían luces,
Y con ellas mi espíritu inundabas
En claros y divinos resplandores,
Como Beatriz al Dante... ¡tú me amabas!

Como al beso de! sol nacen las rosas,
Nacían en tus labios las sonrisas
Y las gratas palabras amorosas,
Y hoy... van como las rosas tus palabras
Desechas y arrastradas por las brisas.

Honda huella en mi pecho
Tanto tu amor como tu olvido han hecho:
Vives dentro de mí, marchas conmigo.
Día y noche deploro
El tiempo de antes y tu ausencia lloro;
Por tí sufro en silencio y te bendigo,
Tú, de mí no te acuerdas; yo te adoro!

Aída que era también una planta tropical trasplantada, como yo, a las frías regiones del Norte, no había podido amar aque-

Los hombres de sangre fría, que sólo rinden culto al vil metal.

Su corazón se entreabría al amor... como el botón de rosa á los besos de Céforo.

Su alma volaba por un cielo azul buscando su ideal, como busca la mariposa la flor donde posarse.

Impulsado por mi propio corazón y llevado por una secreta magia que hacia ella me atraía, aherqueme para hablarla.

Desde las primeras palabras que nos cruzamos, nuestras almas, se estrecharon, presintiendo que pronto serian gemelas para no separarse jamás...!

Y así fué. Un amor como sólo se siente á los veinte años, nació entre nosotros con su rozar de alas... sus palabrars de fuego... sus miradas apasionadas... y sus ensueños de ventura.....

La felicidad con que se aman dos séres por la primera vez y que sienten en sus venas toda la inmensa pasión de que es capaz la raza latina, asombró á aquella gente fleimática por temperamento.

Como no conocen nuestro más bello idilio de las selvas americanas, titulado "María" del inmortal Jorge Isaacs, se contentaron con llamarnos Julieta y Romeo.

Te acuerdas... qué orgulloso estaba yo con mi Julieta!

La leyenda también tomó parte en nuestros amores, y hubo quien aseguraba haber visto que mi alma, como un acorde de música lejana que se extingue en el aire, bajaba en las altas horas de la noche para besar tu frente pálida... Así nuestros amores fueron una leyenda más de las muchas que ya existen del Brocken.....

Ah! si yo pudiera hacer que hoy bajo nuestro cielo azul despertara tu alma del letargo en que vive, para ofrecerte de nuevo mi amor, y amarte como en aquel entonces te amé.....

Si yo pudiera, te diría como á Lázaro: levántate y ámame...! No olvides, mi bien que la vida es amor.....

F. E. FONSECA.

DEL EXTERIOR

Berlín, 30.—En la sesión de hoy de la Dieta Imperial, el Emperador Guillermo leyó el discurso del trono. Los párrafos que despertaron mayor interés fueron aquellos en que aconseja el aumento de la Armada Alemana.

Londres, 30.—El daño causado por la reciente tempestad es enorme. En Margate solamente la pérdida sufrida asciende á 250 mil dollars, y en Southend, á 15 mil dollars. En el Condado de Duiham un jornalero pereció del frío. Lidy Millis, viuda de Sir

John Millis, está gravemente enferma; padece de cáncer en la garganta, la enfermedad que mató á su marido.

Madrid, 30.—Don Carlos, quien en la actualidad reside en Venecia, llamó al Marqués de Cerralbo, su representante en España, á una conferencia para formar un plan de ataque contra la propuesta de autonomía. Se dice que fracasaron los esfuerzos de Cerralbo para negociar un empréstito á favor de los carlistas.

Habana, 30.—La primera intentona abierta contra el establecimiento de la autonomía, fué suprimida hoy por el Capitán General Los intragentes, encabezados por los partidarios de Weyler, habían mandado á imprimir en la imprenta de *El Comercio constitucional*, gran cantidad de circulares en forma de cartas enlutadas fechadas en Santa Clara el día 23 de noviembre; estas contienen absurdas alabanzas al General Weyler y violentos ataques contra Estados Unidos y el Gral. Blanco. Al pie figuraban gran número de firmas de españoles prominentes. La intención fué repartirlas en cubiertas enlutadas por medio de correo como si fueran cartas de pésame. Los Agentes de Policía cogieron todas las circulares ya listas para el correo.

Berlín, 30.—Dice *El Tageblatt* que Alemania exigirá á Haití una reparación monetaria por la desleal prisión de Leudes. No permitirá ninguna intervención por parte de los Estados Unidos.

Jacksonville, 30.—Otra vez, el vapor filibustero *Davutiles*, se ha burlado de la vigilancia de los vapores guarda costas y está en camino para Cuba con un cargamento de armas.

Berlín, 1.—Se ha recibido aviso aquí de la matanza en Río Chou de 200 marineros alemanes por los chinos. Las víctimas pertenecen á la escuadra alemana que se encuentra en ese puerto. No obstante que la noticia no ha sido confirmada, el Gobierno está alistando seiscientos hombres para despachar á China.

Londres, 1.—Los periódicos de ésta aseguran que China ha consentido en ceder á Inglaterra una faja de territorio adyacente á Hong Kong y todas las islas que rodean á esa posesión británica, con el fin de que el Gobierno inglés lo fortifique.

Viena, 1.—Notician que cerca de dos mil albanianos están en revolución contra el Gobierno tur-

co. Se han despachado tropas de Salamanca á batirlos. Ha habido varios encuentros.

Berlín, 1.—Mr. Wihte, Embajador americano, tuvo entrevista ayer con el Barón Von Bulow, Ministro de Relaciones Exteriores, quien le aseguró que á consecuencia de la buena voluntad de Alemania hacia los Estados Unidos, se ha reducido el reclamo contra Haití á veinte mil pesos oro.

Habana, 1.—Hoy partieron con dirección á la Península seiscientos inválidos españoles. Según informes oficiales, los insurgentes perdieron durante los últimos 10 días 111 hombres en los varios encuentros y además 29 que los españoles capturaron. Durante el mismo tiempo los españoles perdieron 24 muertos y dos oficiales y 83 hombres heridos. Los insurgentes destruyeron con dinamita una parte del ferrocarril en la provincia de Pinar del Río, causando seria interrupción del tráfico.

París, 1.—Los periódicos de la tarde manifiestan la creencia de que todos los Ministros dimitirán.

Habana, 1.—Notician que el General Pando ha sido matado en un encuentro con los insurgentes en la provincia de Santa Clara. Pando tenía el supremo mando de las operaciones militares; ha estado en un viaje de investigación desde Sagua la Grande hasta Trinidad.

Nuevos Bachilleres

El jueves recibieron el título de Bachiller en Ciencias y Letras los apreciables jóvenes don Andrés Retana, Aquiles Rodríguez, Cecilio Dobles, José María Fernández, Juan Rafael Acuña y Juan Ladislao Madriz, á quienes nos es muy grato enviarles nuestras felicitaciones más cordiales.

Que aproveche amigo!

Fabio Baudrit, nuestro amigo muy querido y colaborador apreciable de *El Imparcial*, ha sido sonreido por la diosa fortuna, tan veleidosa y ligera siempre, ha sabido hoy premiar con una sonrisa á un muchacho de grandes méritos y talento indiscutible; un notario de Bordeaux le avisa que un pariente suyo M. Etienne Baudrit, recientemente fallecido, le ha legado en su testamento la suma de seiscientos mil francos que estarán á su orden en cuanto los asuntos concernientes á la mortual estén terminados. Nosotros enviamos nuestras felicitaciones más sinceras al amigo querido y caballero estimable.

GRAN HIPÓDROMO

Los días 30 y 31 de diciembre y 1° de enero han sido los designados para las FIESTAS CÍVICAS de esta capital y las corridas de toros tendran lugar en el hipódromo que en la actualidad se construye en la Sabana de Mata Redonda.

Las personas que deseen adquirir puestos para *cantinas* ó cualquiera objeto deberán dirigirse á don Rafael Alvarado González que es el *Administrador General de la Compañía*.

Se advierte que las corridas serán exactamente iguales á las de los años anteriores y que todo el mundo podra entrar á la barrera. SE DESEA CONTRATAR TOROS BRAVOS DE RAZA, PARA DICHAS CORRIDAS.

LA INAUGURACION del hipódromo se verificará el 25 del presente con GRANDES CARRERAS DE CABALLOS. Las personas que deseen preparar sus bestias pueden ensayarlas en la pista del hipódromo desde el día 5 del presente.

AVISO

Por el policia número 19 de la Policía de Heredia, me ha sido cogido hoy un pagaré de don C. O. Rebentisch otorgado á mi favor por la suma de \$ 203-00. El pagaré es nulo en caso de presentación.

Fernando Rothe.

ABOGACIA Y NOTARIADO

Para conveniencia de mi clientela, he establecido una sucursal, al cuidado de mi hijo Antonio, en los bajos de la casa de doña Mercedes v. de Fernández, frente á las de mis colegas don Joaquín Aguilar, don Carlos y don Francisco V. Sáenz, don Octavio Beeche y don Vidal Quirós, en la cual estaré de 12 a. m. á 4 p. m.

En otras horas se me encontrará en el despacho principal, altos de mi casa de habitación Avenida 7^a Oeste, esquina noroeste del nuevo templo de la Merced.

San José, 1° de diciembre de 1897.

José Monje Reyes.

SE necesita una pieza amueblada para un joven extranjero. En la redacción de este Diario se informará.

EL COCKTAIL CLIQUOT ATENCION

Se previene al público que no se deje engañar por lo parecido de etiquetas.

Este *Cocktail* está hecho del mejor wiskey conocido, arreglado con gotas amargase angostura y enriquecido con *Champagné* de la vinda *Cliquot*.

The Cliquot Cocktail Co.

Louisville Ky. U. S. A.

Si se pide en distintas cantinas un *cocktail*, se obtiene siempre una bebida distinta; pero si se pide el **COCKTAIL CLIQUOT** que viene perfectamente arreglado y embotellado, se obtendrá siempre la misma riquísima bebida.

Para las señoras débiles es un aperital especial.

J. B. RICHARDS, Unico Agente en Centro América.

EN EL GRAN HOTEL INTERNACIONAL DE

CARLOS GIULIANI

Habrá cenas las noches de función Precios moderados

